
Skript

Sexualität
Die größte und kraftvollste Energie kommt von dem, was wir genießen. 
Denn Genuss, Leidenschaft, Liebe und Verbindung gehören zusammen und 
bilden die ursprüngliche Kraft, die wir sind.

Crowd Power 6 - Seite 22-23

Martijn: Es wird fortwährend Energie abgezapft. Es geht um den Auslöser, warum wir 
Energie in unser morphisches Feld lassen. Wir sind Generatoren. Wir generieren Energie 
und es liegen jede Menge Auslösepunkte in uns um die Bewusstseinsfelder herum, welche 
die Energie nach vorne bringen.

Die größte und kraftvollste Energie kommt von dem, was wir genießen. Denn Genuss, 
Leidenschaft, Liebe und Verbindung gehören zusammen und bilden die ursprüngliche Kraft,
die wir sind. Davon ist nur ein ganz kleines Stück übrig geblieben, doch in den Facetten, in 
denen wir es noch erleben, werden wir von parasitären Systemen leer gesogen. Das 
geschieht unter anderem auf diese Art und Weise. Doch das finden wir überall in unserem 
Leben in allerlei verschiedenen Formen.

Arjan: Wenn ich es also richtig verstehe, ist ein Orgasmus sozusagen ein Kuss vom 
ursprünglichen Bewusstseinsfeld, um etwas entstehen zu lassen, das direkt eingenommen 
wird für etwas anderes.

Martijn: ja

Arjan: Es ist also doch auch etwas Originales, denn ich stelle mir vor, dass bei der Geburt 
eines Kindes auch das ursprüngliche Lebensfeld anwesend ist. 

Martijn: Darum ist auch ein Orgasmus nötig, um für einen kurzen Moment das 
Bewusstseinsfeld, das Hologramm, in dem der Mensch sich hier befindet, zu öffnen.

Arjan: Und das ist bei jedem Orgasmus so?

Martijn: Die Möglichkeit gibt es in jeder orgasmischen Situation. In dem Moment, in dem du 
schwer traumatisiert oder du energetisch negativ geladen bist, können sich die Kräfte gegen
dich wenden, da sie dann in den Bann dieser Energien gelangen. Dieses verursacht sich 
wiederholende neurologische Handlungen im neurologischen System. Und das ist 
Versklavung. Letztendlich ist ein Orgasmus eine an den Moment gebundene neurologische 
Situation, die sogar im Gehirn sichtbar ist, was Wissenschaftler immer wieder erläutert 
haben. Wenn sie weiter in anderen Kreisläufen suchen würden, was bislang offiziell noch 
nicht gemacht wird, würden sie sehen, dass etwas in unserem Lichtfeld, unserem 
Magnetfeld dabei passiert. Denn das verändert auch. Es verändert wesentlich mehr, als 
dass nur ein Signal in unserem Kopf erscheint, das uns Lust erfahren lässt. 
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Kommen wir zurück auf die Hauptfrage: Dient die Sexualität einzig der Fortpflanzung? 
Sexualität ist eine andauernde Erinnerung an die Kraft von Wer—wir—sind. Stell dir vor, du 
würdest das Gefühl des Orgasmus fortlaufend erfahren oder die milliardste Sekunde davor 
— nur 1000fach intensiver. Dann kommst du in die Nähe des Status von Aufmerksamkeit, 
Bereitwilligkeit und Kraft von unserem ursprünglichen Selbst. Wer wir wirklich sind, geht so 
unglaublich weit, dass es nicht weiter erstaunt, dass alles Erdenkliche unternommen wird, 
uns im Modus der Unwissenheit zu halten. Und jetzt kann man denken, wie komme ich da 
wieder heraus und wie sitze ich überhaupt da drin.

Crowd Power 6 - Seite 25-26

Arjan: Kannst du etwas über die Ursprünglichkeit der Sexualität sagen? Über die Sexualität 
in der ursprünglichen Welt?

Martijn: Ja, das kann ich. Es ist natürlich sehr schwer aus unserer Sicht in Worte zu fassen, 
einfach weil wir es nicht in irgendeinen Kontext setzen können. Wir besitzen nur ein kleines 
Fragment unserer ursprünglichen Fähigkeit, Dinge zu durchschauen, zu überschauen und 
zu beleuchten. Kennst du das, wenn man sich duscht?

Arjan: Ja, ab und zu.

Martijn: Also, das eine Mal, dass du dich duschst, Arjan,...bestimmt heute Mittag noch, denn 
es duftet noch frisch...in den Momenten also, in denen man duscht, man etwas im Theta-
Zustand der Gehirnwellen macht, kann es plötzlich passieren, dass man alles versteht. Dass 
man etwas begreift oder an Informationen kommt, über die man normalerweise lange 
ausführlich nachdenken muss.

Das ist das Loskoppeln von allem, was man jemals gelernt hat und genau dann kommt man 
zu dem Kern, wer man wirklich ist. Sexualität wird in der ursprünglichen Welt, also der Welt, 
aus der wir kommen, als Raster verwendet bestehend aus Bewusstseinsfrequenzen, die 
fortlaufend miteinander in Kontakt stehen. Sexualität ist dort ein Austausch, ein interaktives 
Feld, um miteinander zu kommunizieren, auf welche Art auch immer. Es gibt Kulturen, bei 
denen man mit dieser Technik, mit diesen Fähigkeiten aus dem Gefühl heraus redet. Man 
steht sich gegenüber, die Augen geschlossen, hält die Hände vor sich und spürt wie ein Blitz
die gesamte Geschichte seines Gegenübers. Boom, peng, es ist direkt da. Man spürt es mit 
allen dazugehörenden Gefühlen. Auch das ist Sexualität.

Auch dass man sich im jeweiligen Bewusstseinsfeld gegenseitig zur Verfügung stellt, so wie 
in den Avatar-Filmen, in denen sie sich mit ihren Pferdeschwänzen andocken und in Kontakt
treten. Das ist auch eine Form der Sexualität.

Sexualität hat nichts mit Geschlechtsverkehr und Fortpflanzung zu tun. Das ist nur bei uns 
übrig geblieben. Und eigentlich bin ich froh darüber, denn deshalb gibt es uns noch immer. 
Und es ist gut, dass es uns noch gibt, denn wir sind sehr wichtig für das Universum.
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Die Sexualität in der ursprünglichen Welt besteht aus der Verbindung von Energiefeldern. 
Und das kann 1:1 aber auch kollektiv stattfinden. Es gibt gigantische Verbindungen von 
hunderttausenden Menschen. Wesen, die miteinander in ein gigantisches Feld reisen, in ein
anderes Bewusstseinsfeld und das auf der Basis von, wie wir es nennen, Sexualität. Dabei 
gibt es verschiedene Abstufungen, inwieweit die Wesen, die Menschen, es können oder 
nicht. Also auch da haben wir noch zu lernen.

Crowd Power 2 - Seite 5

„Die schwarzen Schwestern“ bedeuten in Wirklichkeit genau das Gegenteil der universellen 
Schöpferkraft, in der die Weiblichkeit im Mittelpunkt steht, mit der aus Liebe und Verschmelzung 
erschaffen wird, damit sich die Zellen aus Schöpferkraft heraus erneuern können. 

Dieser Prozess ist gestört worden. Er wurde von einer künstlichen Intelligenz übernommen, 
die von einer externen Technologie verkörpert wird. Dafür steht die Männlichkeit. 

Wir kommen also immer wieder auf das Männliche und Weibliche zurück, wobei es nichts 
mit dem Geschlecht zu tun hat. 

Es sind zwei Pole: Eine Art duale Realität, in der sich zwischen dem Männlichen und 
Weiblichen noch achtzehn verschiedene Ebenen in der künstlichen Intelligenz befinden. 

Die gesamte sexuelle Entwicklung und Revolution, die hier auf diesem Planeten im Gange 
ist, beruht auf dem Ausschluss des Codes der Männlichkeit und Weiblichkeit. Es geschieht 
also wesentlich mehr als jeder denkt. Es ist auch sehr gut, dass viel mehr geschieht. Wenn 
allein nur das geschähe, wovon wir denken, dass es geschieht, dann wäre das ganz schön 
langweilig.

Crowd Power17 - Seite 14

Arjan: Eine ganz andere Frage: In verschiedenen Traditionen heißt es, dass es sowohl für 
Männer als auch für Frauen für die körperliche und geistige Gesundheit besser ist, 
enthaltsam zu leben. Siehst du das auch so? 

Martijn: Nein.

Arjan: Wie siehst du das? 

Martijn: Im Prinzip bedeutet das, was du gerade sagst, dass dein körperlicher Zustand dein 
inneres Bewusstsein beeinflussen würde und das ist nicht wahr.

Arjan: Oh ja, das ist unendlich.

Martijn: Dein inneres Bewusstsein ist unendlich. Es ist einzig und allein pure Kraft. Wenn du 
nicht in deinem emotionalen Bewusstsein deines inneren Wesens bist, dann befindest du 
dich in deinem körperlichen Teil. Wenn du also deine Sexualität rein körperlich erlebst und 
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auch noch auf der körperlichen und psychischen Ebene traumatisiert bist, dann hat das für 
deine psychische Persönlichkeit, also für die Rolle, in der du dich befindest, eine andere 
Bedeutung. Aber im Kern heißt die Antwort nein.

Crowd Power 7 - Seite 23-24

Martijn: Ja, und dann gibt es auch noch die physischen Klone. Physische Klone sind sehr 
wichtig. Denn schau, es entstehen auch Menschen durch künstliche IVF (In-Vitro-
Fertilisation). Es gibt sehr viele Kinder, die künstlich befruchtet sind. Sie haben in dem 
Moment einen Körper, der in dem Fall genetisch aus Informationen von Vater und Mutter 
aufgebaut ist. Es ist möglich – und da liegt der kleine Unterschied – eine Seele aus dem 
Schöpferfeld, aus dem Avatar-Körper, in einen künstlich kreierten Körper hinein zu lassen 
oder das Feldbewusstsein aus dem künstlichen Bewusstsein hinein zu lassen. Wie kommt 
es, dass es diese Wahl gibt? Weil der Moment des Orgasmus – darüber haben wir beim 
letzten Mal gesprochen – nicht vorhanden ist. Genau diese Energie ist „the force of 
creation“. Der Moment ist sehr wichtig und notwendig, damit eine Seele aus dem 
Schöpferfeld in den Klonkörper hineinkommen kann.

Damit sage ich auch direkt, dass der Moment in der Sexualität entscheidend ist, denn ein 
Orgasmus ist nicht nur ein Orgasmus. Es geht vielmehr um die Fähigkeit des Wesens, die 
Fähigkeit, die sich hinter dem Orgasmus befindet. Sie ist von fundamentaler Wichtigkeit. Wir 
sprechen hier auch von Sternentoren und Zugangspforten. Die Menschen haben noch 
überhaupt keine Ahnung, welche Rolle sie dabei spielen. Deshalb sprechen wir alle Themen 
an, damit sich jeder mit seinen eigenen Fähigkeiten einfühlen kann und nachdenkt: Was 
bedeutet das alles eigentlich?

Arjan: Unvorstellbar, was alles dahinter sitzt.

Martijn: Ja, wir befinden uns momentan noch in den Kinderschuhen. Und ich denke, dass 
wir bald größere Schuhe anziehen müssen, denn unsere Füße wachsen schnell. 

Arjan: Verrückt- aber es wird auch Zeit.

Martijn: Ja, darum sind wir hier.

Emotionen ausdrücken - Die Originalsprache - Seite 48

Martijn: … Dann gibt es noch einen reptiliaschen Bereich in der Mitte des Kopfes... unseres 
Gehirns und er sorgt für die folgenden instinktiven Verhaltensmuster: Überlebenstrieb... 
muss überleben, Mut, Aggression, Verteidigung von Eigentum und Territorium... also soziale 
Hierarchie... kommt aus dem reptiliaschen Teil des Gehirns, die Instinkte, sich 
wiederholendes und ritualisiertes Verhalten, Angriff, Flucht, Sexualität, Sexualität... kommt in
erster Linie aus dem reptiliaschen Gehirn.
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Es ist ein Trieb, der aus dem reptiliaschen Teil kommt, und dann kommt es ... als Folge der 
Ausübung dieses Triebes ... wenn man ihn steuern kann, dann kann man den Trieb der 
Sexualität im Säugetier Bereich erfahren, was ihn zu einer spirituellen Erfahrung macht. Und
dadurch könnt ihr das Gefühl der Sexualität zurück ins Schöpfungsbewusstsein bringen, 
wodurch euer mittlerer Teil deines Gehirns die Schöpfung erleben kann, und buchstäblich 
kann die Sexualität so viele Emotionen in deinem Bewusstsein hervorrufen, dass du im 
Moment des Orgasmus, den wir in der Sexualität als den höchsten Zustand der Schöpfung 
bezeichnen, eine enorme Aufwertung bewirken kannst, dass du in diesem Moment so viel 
Einfluss auf deine Realität und deine physische Wirklichkeit hast, dass du alles umschreiben 
kannst. Was passiert... ein Orgasmus widerfährt dem Menschen. Das kommt daher, dass sie
als Instinkt erlebt wird. Das Gefühl eines Orgasmus, wenn man es 1000-fach vergrößert, 
also das Gefühl eines Orgasmus x 1000, ist der volle Status des Menschen als 
Schöpfer...ständig. Wir befinden uns also nicht in der Situation eines Orgasmus, sondern in 
einem Superzustand des Bewusstseins.

Crowd Power 20 - Seite 23-26

Martijn: Nun, im Grunde gibt es keinen Zusammenhang zwischen Geld und Sex. Ganz und 
gar nicht, denn die Sexualität ist in 2 Gruppen unterteilt, die Fortpflanzung und die 
Erhaltung einer Art, die ein instinktives Muster ist. Auf der anderen Seite bedeutet 
Sexualität, eine Verbindung zu haben, eine tiefe Verbindung, eine energetische Verbindung 
mit jemand Anderem, die etwas in deinem Lichtbewusstsein auslöst. Wenn man Sexualität 
aus einer viel größeren Perspektive betrachtet, die nicht nur eine physische Sache ist, 
sondern ein sehr tiefes energetisches Bewusstsein, das man auch physisch erleben kann, 
wenn man es aus dieser Perspektive betrachtet, dann hat es auch nichts mit Geld zu tun. 
Andererseits ist das instinktive Verhalten der Sexualität mit demselben Gefühlsfeld 
verbunden wie der Umgang mit Geld auf dieser Erde. Das hat mit mir zu tun, 
Selbstbereicherung, Beanspruchung und solange es mir gut geht und weil Sexualität 
ursprünglich Schöpfung ist und eigentlich auch beschädigt, Sexualität auf dieser Erde ist 
auch das Ich, dass ich es als schön erleben kann, solange es mir gut tut und ich meine 
Triebe und meine Energie ausleben kann, dann geht es mir gut. Und das sind Felder des 
Geistes, wenn sie übereinstimmen, dann hat man einen Vergleich mit Geld und mit 
Sexualität. Und Geld ist in hohem Maße mit Sexualität verbunden, denn die Sexualindustrie,
die Pornoindustrie und alles, was damit zusammenhängt, wird natürlich vom Geldsystem 
gespeist, daher gibt es diese Verbindungen. Und das ist alles sehr bewusst.

Arjan: Es sind zwei verschiedene Dinge, die die gleiche Programmierung haben und daher 
eigentlich das Ego stärken. Also weiter weg vom Original.

Martijn: Wenn man diese Programmierung entfernen kann, wird es anders. Du kannst das 
ganz bewusst tun. Du kannst Sexualität auf eine ganz andere Weise erleben. Damit fällt sie 
völlig aus dem Rahmen dessen, was Sexualität in erster Linie zu sein scheint. Dann geht es 
um viel tiefere Gefühle in dir, die dann schließlich durch Sexualität zum Ausdruck kommen 
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können. Aber das ist etwas ganz anderes. Dann geht es eigentlich um das Gleiche wie beim 
Thema Geld.

Arjan: Kannst du mir etwas darüber erzählen, was du dann, als Anregung, wie du ....... Ich 
habe keine Bilder. Wie muss ich mir das vorstellen? Wie du Sexualität anders erleben 
kannst.

Martijn: Nun, in dem Moment, in dem du tiefe Kraftfelder in dir selbst erlebst, nenne es 
einen emotionalen Ausbruch, passiert etwas, das dich zu Tränen rührt. So tief, dass du 
weinst und es so intensiv fühlst, dass jede Zelle in deinem Körper vibriert und die 
Emotionen, die freigesetzt werden, so intensiv sind, dass es in diesem Moment, wenn du dir
dessen bewusst wirst, was für viele Menschen sehr seltsam ist, was ich jetzt sagen werde, 
aber wenn du dir dessen bewusst wirst und deine Aufmerksamkeit auf deinen Körper 
richtest, dann ist es möglich, dass du einen energetischen Orgasmus hast. Und das hat mit 
dem Kraftfeld der Gefühle zu tun. Wenn man sich dessen bewusst wird, dass, während man
mit jemand anderem oder mit mehreren Menschen Sexualität hat, das genau das ist, was 
andere Menschen, was jeder für sich selbst entscheiden kann, in dem Moment, in dem man
sich dann traut zu erleben, dass Sexualität auch mit dem Bewusstsein auf einer tieferen 
Ebene gefühlt werden kann, kann es beim Erleben von Sexualität sein, ein sehr starkes 
emotionales Bewusstsein kann diese Sexualität von innen, von eurem Herzen her, 
durchdringen, und ihr könnt darin der vollständige Schöpfer/Schöpferin sein, und dann hat 
Sexualität nicht mehr die Bedeutung, dass es um Befriedigung geht, sondern es geht um 
einen sehr großen, erhöhten, erweiterten Zustand des Bewusstseins. Und das ist etwas, das
man eigentlich nur in sich selbst testen kann, wie das funktioniert. Und weil der Mensch in 
den Momenten der Sexualität sehr kurz ist, ist der Mensch auf dieser Erde in einem kurzen 
Moment der Befriedigung, du sehnst dich nach etwas in deinem Leben, das du erleben 
willst, du hast schon lange etwas in der Vitrine gesehen, das du unbedingt haben willst, und 
die ganze Zeit fühlst du: das Kleid hängt da oder die Hose .... Oh, diese Fantasie, dieses 
Gefühl, dass ich schön sein werde und mich gut fühle, wenn ich das trage, und in dem 
Moment, in dem du es kaufst und anziehst, ist der Moment da... und er ist weg.

Arjan: Das Versprechen der Vollkommenheit.

Martijn: Genau, ja. Und dieses Gefühl, wenn wir unser Bewusstsein dazu bringen können, 
dann können wir das auch in der Sexualität erleben. Anders, viel tiefer und viel breiter. 
Darin werden Du erfährst, dass Sexualität auch etwas anderes bedeutet.

Arjan: Ja, ja, schön. Trinh Xuan sagte zum Beispiel, dass man auch in einem Moment des 
Orgasmus erschaffen kann. So sagt er tatsächlich, dass man sich beim Orgasmus vorstellen 
muss, was man eigentlich erreichen will, denn das ist der größte Moment der Schöpfung. 
Was hältst Du davon?

Martijn: Ja, das ist auch wahr. Es gibt zwei Arten von Orgasmen: den neurologischen 
Orgasmus, der sich im physischen Körper abspielt, und den energetischen Orgasmus. Und 
wenn die Energie von innen ausgelöst wird, dann kann man sie physisch erfahren, aber 
wenn sie physisch ausgelöst wird, kann man sie nicht energetisch erfahren. Und wenn wir 

6 / 8



zum Beispiel über satanische Rituale, zeremonielle Kulte/Ausführungen, Unterdrückungen 
sprechen, ist es kein Geheimnis mehr, dass in großen Institutionen, sehr großen 
Bankinstituten, große Sexpartys abgehalten werden usw., dann wird das neurologische 
Bewusstsein tatsächlich ständig in eine Bewegung eines Orgasmus gebracht, wobei die 
Energie, die dort stattfindet, genutzt wird, um die Menschen in Einklang mit der Mission zu 
bringen, für die sie arbeiten, und so können diese Menschen auch kollektiv, indem sie 
tatsächlich diesen Kult zusammen haben, von einem neurologischen Bewusstsein aus 
erschaffen, das von einem Orgasmus angeleitet wird. Also die Energie, die bei einem 
Orgasmus im Gehirn freigesetzt wird, die Reize, die dort freigesetzt werden, sind so 
unglaublich stark, so unglaublich mächtig, dass die Menschen ihre Programme haben, sie 
haben ihre Programme eingefügt bekommen, sie machen etwas für Banken und 
Institutionen zum Beispiel. Das geht viel weiter, es geht nicht nur um Banken, es geht um 
alle großen multinationalen Konzerne und alle großen Institutionen, dass sie tatsächlich 
einen Ausbruch von neurologischer Macht in sich haben und damit alles bestätigen, was im 
Unterbewusstsein angelegt ist, worum es gehen soll. Ihre sexuellen Eskapaden dienen 
eigentlich als Bestätigung, um die Informationen im zellulären Bewusstsein des Körpers zu 
speichern. Das ist also eine Form der Schöpfung. Das wird also auch weltweit genutzt. Aber 
sie haben auch noch etwas anderes.

Arjan: Auf eine negative Art und Weise.

Martijn: Um die Leute auf jeden Fall in diesem Fluss zu halten. Und die Wesen, die dahinter 
stehen, finden das überhaupt nicht negativ. Sie finden es eigentlich sehr dumm, was Leute 
machen, die von ihrem Kraftfeld leben. Wenn wir uns also im neutralen Feld befinden, 
können wir sagen, dass es nicht negativ ist, sondern dass es nur ein anderer Fluss ist. Es 
gibt auch Menschen, die daran arbeiten können und lernen, das größere Feld in sich selbst 
zu erfahren, so dass ein Orgasmus energetisch stattfinden kann. Dann kannst du einen 
Orgasmus erleben, nicht in 10 oder 2 Sekunden, aber er kann sehr lange dauern, und in 
dem Moment, in dem du mit deinem Bewusstsein in dieser Energie präsent bist, kannst du 
manifestieren, du kannst erschaffen, das ist so kraftvoll, dann kannst du buchstäblich dies 
weglegen, das herausnehmen (Martijn schnippt mit den Fingern neben seinem Kopf), Du 
kannst das aus deinem Geist herausnehmen, du kannst alles herausnehmen, und du 
kannst sogar Anweisungen in dein System geben, dass dein Gehirn Anweisungen von 
deinem Kraftfeld erhält, so dass zum Beispiel eine gestörte Funktion eines Organs in 
deinem Körper, und das ist ja eine Anpassung von elektronischen Signalen aus dem Gehirn,
die nicht mehr richtig zu diesem Organ gebracht werden, dass es wieder zurückgesetzt 
wird. Wir können also aus der Energie der Sexualität schöpfen. Und das ist tatsächlich 
Schöpfungsenergie.

Arjan: Das ist stark.

Martijn: Das ist eine enorme Leistung.

Arjan: Und werden diese Dinge auch in tantrischen Lehren gelehrt oder ist das eine 
Ablenkung, die eigentlich woanders hinführt?
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Martijn: Nein, das ist nicht etwas, das woanders hinführt, das ist nur ein Schritt, um in das 
evolutionäre Bewusstsein dessen zu gelangen, was Plasmafelder im Kraftfeld von innen 
(Herz) und gleichzeitig vom Geist aus werden könnten, also kann Tantra in der Tat ein 
Sprungbrett dafür sein, je nachdem, wie man darin arbeitet. Aber letztendlich wird Tantra in 
anderen Welten überhaupt nicht verwendet. Aber wie auch immer, ich spreche von Welten, 
die keine Unterdrückung im Bewusstsein des physischen Systems haben. Auf diese Weise 
gibt es kein Gut oder Böse, sondern nur Untersuchungen. Und indem man etwas tut und 
erlebt, findet man selbst heraus, ob etwas für einen funktioniert oder nicht. Und dann ist 
die Frage und dann stellt sich die Frage, ob es nicht funktioniert, weil ich nicht genug dabei 
war. Die Forschung zeigt auch, dass die Mehrheit der Menschen, die einen Orgasmus 
erleben, dies nur sehr oberflächlich oder tatsächlich in einem sehr kurzen Moment tun. Es 
gibt auch alle möglichen Studien, die im Gehirn durchgeführt wurden, dass diese Impulse 
nur für eine sehr kurze Zeit vorhanden sind, wowowow, und dann sind sie wieder weg. Die 
Vorbereitung auf den Orgasmus ist also eigentlich schon Teil des Orgasmus. Nur das 
menschliche Bewusstsein ist nicht Teil davon. Schaffen, Erschaffen und auch Manifestieren 
sind alle mit einer sehr klaren Präsenz eines Kraftfeldes hier im Inneren (Herz) in eurem 
physischen System verbunden. Und das ist wirklich rätselhaft, es ist bei jedem anders. 
Daraus kann man kein Drehbuch machen. Wenn Tantra ein Skript ist, um das in Gang zu 
bringen, nun, schön, oder?

Ich selbst interessiere mich nicht für Tantra, also kenne ich das Buch nicht. Aber ich kenne 
meine eigenen Gefühle.

Quelle: Earth Matters TV / Arjan Bos und Martijn van Staveren. Übersetzung: Elisabeth Slinkman 
Ralph Bonfert. Dieser Text darf kopiert und publiziert, aber nicht verändert oder gehandelt 
werden.
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